

Nach langer Coronapause konnten wir in diesem Jahr endlich wieder die Mönche zu Karneval in unserer Turnhalle empfangen. Eine große Anzahl Altweiber kam in einer bunten Schlange hereinmarschiert. Nach einer kurzen Begrüßung wurden alle Mönche vorgestellt. Anschließend haben alle Klassen den Mönchen karnevalistische Lieder präsentiert. Der Höhepunkt war ein gemeinsamer Tanz, den alle Kinder vom Kindergarten bis zum 6. Schuljahr eingeübt hatten. Nach der Verabschiedung der Mönche haben wir alle in der Turnhalle weitergefeiert. Es war ein amüsanter Vormittag.





